

Presse Nationale

> Politique



Après son exclusion du Secrétariat exécutif/Kobénan Kouassi Adjoumani : « Nous nous battons pour dire à Bédié qu'il a été trompé »

A travers une conférence de presse, le 23 juillet 2018, le ministre Kobénan Kouassi Adjoumani, cadre du PDCI et initiateur du mouvement « Sur les traces d'Houphouët-Boigny », a déclaré que son exclusion du secrétariat exécutif du PDCI est nulle et de nul effet et que le président dudit parti, Henri Konan Bédié, a été trompé.



Les travaux ouverts avec la réunion des experts, hier

Les experts ivoiriens et burkinabè sont réunis, depuis hier lundi 23 juillet, à Yamoussoukro, dans le cadre de la septième Conférence au sommet du Traité d'amitié et de coopération (TAC), entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso. Les résultats de ces travaux permettront aux gouvernements des deux pays d'arrêter d'importantes décisions aux cours des conseils de gouvernements et des ministres conjoints.



Roch Kaboré à Yamoussoukro, jeudi

Dans le cadre de la conférence du Traité d'Amitié et de Coopération (TAC) entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso, le Président burkinabé, Roch Marc Christian Kaboré, est attendu à Yamoussoukro, le 26 juillet 2018.



Présidentielle 2020 : Alain Lobognon soutient la candidature de Soro

L'ancien ministre des Sports et proche du président de l'Assemblée nationale, Alain Lobognon, a annoncé sur son compte twitter qu'il a décidé de soutenir la candidature de son mentor Soro Guillaume pour l'élection présidentielle de 2020.

> Economie



Apurement de la dette intérieure au 06 juillet 2018 : 633,27 milliards de FCFA payés aux fournisseurs

633,27 milliards de FCFA, tel est le montant perçu par les fournisseurs de l'Etat, au titre du paiement de la dette intérieure au 06 juillet 2018. L'information émane du secrétariat exécutif du Comité de Concertation Etat/Secteur Privé.



Appui à la production agricole et à la commercialisation : 8 127 bénéficiaires identifiés à Katiola

Au cours d'un atelier-bilan du Projet d'Appui à la Production agricole et à la Commercialisation (PROPACOM), le 20 juillet 2018 à Katiola, la coordonnatrice du PROPACOM, Goulivas Callé Claude, a annoncé que ce projet qui est d'un coût de 13 milliards de FCFA a touché 8 127 personnes. De même 1 289 hectares de superficies ont été réaménagés ou réhabilités et 3 316 producteurs formés.

> Société



BTS 2018 : le chronogramme connu

Selon un communiqué du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, les épreuves orales du Brevet de Technicien supérieur (BTS) 2018 auront lieu du 27 août au 1er septembre, les écrits se tiendront du 03 au 08 septembre, les épreuves pratiques prévues du 10 au 28 septembre et les résultats proclamés le 25 octobre 2018.



Lutte contre la déforestation : 6 millions d'hectares de forêt à restaurer d'ici à 2030

À l'occasion de l'atelier de consultation des parties prenantes de validation du R-package de Côte d'Ivoire, le Jeudi 19 Juillet 2018 à Abidjan, le Comité National et le Comité Technique Interministériel de la REDD+ ont validé le R-Package, Rapport d'évaluation de la phase de préparation au mécanisme de Réduction des Émissions de gaz à effet de serre issues de la Déforestation et de la Dégradation des forêts (REDD+). Il ressort de ce rapport que 6 millions d'hectares de forêt devront être restaurés d'ici à 2030.



84,91% de réussite à l'examen de fin de formation des IFEF

La directrice générale de la Promotion et de l'Autonomisation de la Femme au Ministère de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Dr Binaté Fofana Namizata, a annoncé, le lundi 24 juillet 2018 à Abidjan, le taux de réussite global de 84,91% sur 621 candidatures à l'examen de fin de formation dans les 116 Instituts de formation et d'éducation féminine (IFEF).



Bouaké : Laurent Tchagba s'imprègne du problème d'eau

Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Bogui Laurent était en visite dans le Gbèkè les 19 et 20 juillet 2018. Objectif, constater l'état d'avancement des travaux de réalisation d'infrastructures hydrauliques à Bouaké et à Béoumi et se rendre également compte de l'impact de la pénurie d'eau sur les populations de ses localités.



Police nationale : Sidiki Diakitè exhorte les nouvelles recrues à plus d'exemplarité

Lors de la cérémonie de présentation de la 42ème promotion de la Police nationale, le 24 juillet 2018 à Abidjan, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitè a exhorté les 1756 nouvelles recrues à plus d'exemplarité. « La famille que vous vous apprêtez à intégrer est appréciée du gouvernement et des populations. Je vous invite à travailler à amplifier cette appréciation positive », a-t-il indiqué.



Ministère de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi : Mamadou Touré échange avec les associations des jeunes

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi, Mamadou Touré a échangé, hier à Abidjan, avec les associations de jeunesse afin de mieux s'imprégner de leurs préoccupations. Il a promis s'adresser à eux le 12 août prochain pour annoncer, à l'occasion, la tenue prochaine des états généraux de la jeunesse.



Aka Aouélé visite les CHU

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a visité, le 23 juillet 2018, les CHU d'Angré, de Cocody et de Treichville et exhorté les agents à la rigueur et au sérieux dans le travail afin de relever les défis de la qualité des soins et de la prise en charge.

> Sport



Football - Can 2021 : une mission d'inspection en Côte d'Ivoire aujourd'hui

La Côte d'Ivoire accueillera la première visite d'inspection des émissaires de la Confédération africaine de football (CAF), du 24 au 31 juillet 2018.

Vu sur le Net

> Politique



Aperçu avec Soro, l'ambassadeur au Canada rappelé avec effet immédiat sur Abidjan

L'ambassadeur de Côte d'Ivoire au Canada a été rappelé avec effet immédiat par le ministre Marcel Amon Tanoh à Abidjan, apprend Koaci.com de sources proches du ministère des Affaires étrangères. Selon ce site, il est reproché à son excellence N'Goran Kouamé d'avoir été aperçu avec le président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, lors de sa récente mission à Montréal.



Présidentielles 2020 : Méambly crée son parti, Gbagbo et Blé Goudé informés

Selon des indiscretions, Evariste Méambly, député de Facobly et président du Conseil régional du Guémon, dans l'Ouest de la Côte d'Ivoire, est le président d'un nouveau parti dénommé « Agir Pour le Peuple » (APP). Il entend jouer sa partition lors des prochaines élections. Le député de Facobly en a parlé avec le Président Laurent Gbagbo et le ministre Charles Blé Goudé, comme l'indique sa page Facebook officielle, lors de sa

dernière et 6ème visite à la CPI.

> Economie



La Côte d'Ivoire candidate au siège au Conseil de l'Union Internationale des Télécommunications (UIT) pour la mandature 2019-2022

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé a présenté, le 23 juillet 2018, aux côtés de son homologue des Affaires étrangères, Amon Tanoh, la candidature de la Côte d'Ivoire au siège de Conseil de l'Union Internationale des Télécommunications (UIT) pour la mandature 2019-2022. C'était face aux ambassadeurs étrangers accrédités en Côte d'Ivoire.

> Société



Abidjan : curage de 90 km de linéaire de caniveaux en cours dans la ville

Des travaux de curage de caniveaux sont en cours depuis le mois de juin 2018 dans les 10 communes d'Abidjan. Ce chantier s'inscrit dans le cadre de travaux d'urgence financés par le Fonds d'entretien routier (FER). Ils se déroulent sur un linéaire total de 90 km pour une durée de 3 mois. C'est l'Agence de gestion des routes (Ageroute) qui pilote l'activité en partenariat avec les mairies des 10 communes concernées qui ont choisi les axes cibles et recruté les 525 «brigadiers» et 21 chefs d'équipes commis à la tâche.

Agence de Presse

> Politique



Septième TAC à Yamoussoukro : un forum économique ivoiro-burkinabè prévu jeudi

Un forum économique est annoncé pour jeudi à Yamoussoukro, en marge de la 7ème conférence au sommet du Traité d'amitié et de coopération (TAC) entre la Côte d'Ivoire et le Burkina Faso ouverte lundi dans la capitale politique ivoirienne. Ce forum économique se déroulera à la salle Félix Houphouët-Boigny de l'hôtel Président de Yamoussoukro autour du thème « Développement des partenariats entre les secteurs privés ivoiriens et burkinabè : opportunités et défis » et sera présidé par les Premiers Ministres ivoirien et burkinabè.



Les sanctions prises dimanche contre 18 cadres du PDCI "sont nulles et de nul effet", affirme Adjoumani

Le président du mouvement ivoirien "Sur les traces d'Houphouët-Boigny" (favorable au parti unifié, en Côte d'Ivoire), Kobenan Kouassi Adjoumani, a affirmé lundi à Abidjan que "les sanctions prises la veille contre de 18 cadres du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) sont nulles et de nul effet", lors d'un point de presse. Estimant qu'elles "n'ont aucune existence juridique" et "considère que personne n'a été radié", puisque "les seules cartes qu'ont les militants de (son) mouvement sont celles du PDCI".



Un cadre accuse Guikahué d'avoir « donné des badges parallèles » et demande sa « démission »

Un cadre du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, grand allié du pouvoir), Jérôme Nguessan Koffi, a accusé lundi, dans un entretien à APA, le secrétaire exécutif en chef, Kakou Guikahué, d'avoir « donné des badges parallèles » lors du récent Bureau politique du parti, demandant sa « démission ».

> Société



L'eau potable souhaitée dans les villages à la périphérie de Bouna

La ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a, au cours d'une visite entreprise, lundi 23 juillet, sur le chantier de construction d'un château d'eau, à Bouna, invité le personnel technique à œuvrer de sorte qu'à la finition de l'ouvrage, le maximum de villages, à la périphérie de la ville puisse être fourni en eau potable. L'ancien château de Bouna, construit en 1960, avait une capacité de 60 m3, le nouveau en construction en a 1000 m3. Cette forte capacité est une raison suffisante, selon la ministre, pour offrir du bonheur aux populations à la périphérie de Bouna.



Déforestation : un système satellitaire d'alerte précoce «en phase finale» prévu d'ici à fin 2018 en Côte d'Ivoire

Un système satellitaire d'alerte précoce actuellement «en phase finale» et visant à lutter contre la déforestation en Côte d'Ivoire est prévu d'ici à fin 2018, a indiqué dans un entretien à APA Jean-Claude Koya, conseiller technique du ministre du Plan et du Développement en charge des questions

environnementales et du développement durable. Ce projet intervient dans le cadre de la préservation du couvert forestier qui connaît une forte dégradation.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.